



**Dans une sortie sur Sport Rama, Jérôme Ngom Mbekeli a tenu à clarifier la situation concernant les rumeurs circulant sur la toile, selon lesquelles il n'aurait pas reçu la totalité de ses primes de participation à la Coupe du Monde 2022 au Qatar.**

Le joueur a tenu à remettre les pendules à l'heure et à démentir formellement ces fausses informations.

**«Je dis non aux mauvaises informations »**

Jérôme Ngom Mbekeli a indiqué qu'il avait entièrement reçu ses primes à son retour du mondial, et qu'il n'avait jamais été question d'un quelconque deal avec qui que ce soit. Il a ajouté qu'il était fier de constater que les joueurs étaient respectés et mis dans de meilleures conditions.

***«Ma prime de participation du mondial au Qatar , je l'ai entièrement reçue à mon retour et il n'a jamais été question de deal avec qui que ce soit. Je suis fier de dire qu'aujourd'hui, les joueurs sont assez respectés et mis dans de meilleures conditions »***, a déclaré l'attaquant de Sheriff Tiraspol.

Pour son absence dans la liste des joueurs convoqués à la ressenne CAN, l'ancien joueur de

Colombe du Sud déclare : « **Je suis déçu bien sûr de ne pas avoir été retenu pour accompagner la sélection à la CAN en Côte d'Ivoire, surtout que cela s'est bien passé au Qatar, et en club je me suis donné au maximum pour y être. Je sais que j'aurais pu apporter ma modeste contribution, et ce sera je l'espère pour une autre fois. D'autres joueurs sont allés et ont pu s'exprimer, je respecte toutes les décisions du staff technique** ».

Le joueur a exprimé son espoir de retrouver rapidement l'équipe nationale pour de nouvelles aventures aux côtés des Lions Indomptables.